

Santa María acoge, junto a la Facultad de Teología, la celebración del **Congreso Internacional sobre el Concilio de Nicea**



Los días 9 y 10 de abril se celebra en Vitoria-Gasteiz el Congreso **Concilium Nicaenum I (325)**, que pretende ahondar en aquellos días del Concilio de Nicea y lo que se trató, de una manera científica, rigurosa e histórica. La catedral es una de las sedes de esta reunión.

En este 2025 se cumplen 1700 años de ese importante encuentro ecuménico en el que, entre otras cuestiones, se resaltó la divinidad de Cristo, se definió el Credo –que se mantiene en la actualidad-, y se estableció la fecha de celebración de la Pascua.

Además de la Facultad de Teología, Santa María también acogerá parte de los encuentros en los que participarán personalidades eclesíásticas y docentes de varias universidades del Territorio, del Estado y de Europa.

Concretamente, la catedral será sede el **miércoles 9 de abril** de la comunicación

“El Concilio de Nicea visto por la Iglesia Ortodoxa”, a cargo de **Mtr. Kyrillos Kate-relos**, Obispo metropolitano cristiano ortodoxo oriental de Krini (Çresme), exarca de Malta y profesor en la Universidad Nacional y Capodistriaca de Atenas. A continuación, está prevista una celebración ecuménica y posteriormente se celebrará una visita a la catedral para los y las asistentes al congreso.

MÁS INFORMACIÓN:

Inscripciones al congreso en [este enlace](#)

Programa del congreso en [este enlace](#)

Visita a la catedral: 9 de abril a las 19:00 horas.

Punto de encuentro: Plaza de Santa María.

Necesaria la inscripción previa.



Más de 18.000 personas visitaron la catedral en el **UMBRA Light Festival**

Muy positivo. Así se puede calificar el balance que el **UMBRA Light Festival** ha registrado en Santa María, ya que atrajo a más de 18.000 visitantes. Todo un éxito de público que pudo disfrutar de las dos propuestas visuales que se instalaron en la catedral del 14 al 16 de febrero.

En esta ocasión, los proyectos de arte lumínico protagonistas durante los tres días de duración del festival han sido **Campanas de paz**, de **Juan Gómez-Cornejo** –compartida con otros dos campanarios emblemáticos de la ciudad- y **Range in between**, de **Jou Serra**.





LA FUNDACIÓN, PRESENTE EN LA III JORNADA EUSKADI EN FAMILIA

El pasado miércoles 26 de febrero, tuvimos el placer de asistir a la III Jornada Euskadi en Familia / Euskadi Familian III, un evento organizado por Basquetour que se llevó a cabo en el Serantes Kultur Aretoa de Santurtzi.

La jornada resultó ser sumamente interesante y, no solo nos permitió estar representados todos los sectores del turismo vasco, sino que también fue una oportunidad para escuchar charlas muy enriquecedoras y participar en un debate que nos ayudó a profundizar sobre la diversidad de las familias y los desafíos a los que se enfrentan en la actualidad.

Queremos expresar nuestro agradecimiento a Basquetour por seguir contando con nosotros para participar en este tipo de encuentros y subrayar nuestro deseo de seguir colaborando con ellos.



A lo largo de este mes de marzo, empezamos nuestro 6º curso dentro del Código Ético de Turismo de Euskadi de la mano de Basquetour, Agencia Vasca de Turismo de Gobierno Vasco.

Seguiremos formándonos, compartiendo con vosotros nuestros logros y nuestros futuros retos dentro del turismo, pero siempre fieles a los siguientes principios:

- Respetaré al turista y al vecino. Sus hábitos y tradiciones. Su disfrute y su descanso.
- Defenderé la igualdad en la diversidad. Seas quien seas, seas como seas.
- Protegeré nuestro entorno, paisajes y recursos naturales.
- Mantendré, consumiré y disfrutaré de la cultura local.
- Preservaré los recursos turísticos reconocidos por la Unesco como Patrimonio Cultural de la Humanidad.
- Cuidaré al sector turístico y a sus profesionales.

EL PASADO MARTES 18 DE FEBRERO REALIZAMOS UN SIMULACRO DE EMERGENCIA EN LA CATEDRAL DE SANTA MARÍA DISEÑADO PARA PONER A PRUEBA LA RESPUESTA DEL PERSONAL ANTE SITUACIONES DE ALTO RIESGO.

Este año hemos optado por incluir un doble escenario de emergencia. Por una parte, una persona accidentada que requería evacuación en silla de ruedas y, por otra, un conato de incendio cercano a la salida principal del edificio, que complicaba más que otros años la evacuación.

Desde el inicio del simulacro, el personal de visitas comenzó a coordinarse de manera eficiente. La persona herida, que había sufrido una torcedura de tobillo bajando unas escaleras de caracol, necesitaba ser atendida rápidamente y trasladada en una silla de ruedas, que trajo un celador desde el centro de visitantes, para su evacuación. Mientras tanto, el fuego cercano a la entrada principal se extendía rápidamente, lo que obligaba a guías y celadores a tomar decisiones rápidas sobre la seguridad de los asistentes, todo ello coordinado desde el centro de visitantes.

Tal y como aparece en nuestro plan de autoprotección, anualmente realizamos

simulacros para que el personal esté preparado ante una emergencia y garantizar la seguridad de todas las personas que se encuentran dentro de la catedral ante una situación real.

El simulacro fue un éxito, así que podemos afirmar que cuando vengáis a la catedral contaréis con personal proactivo ante cualquier emergencia que pudiese suceder Aunque preferimos que no lo tengáis que comprobar.

